
 

 

 

 

 

 

～「職業人に学ぶ会」が開催されました～ 
 ２月１０日（月）、「職業人に学ぶ会」を開催しました。５限目、６限目クラスごとに異なった職種の講師

の方に講演していただきました。たくさんの質問にもていねいに答えていただき、１年生のみなさんも真剣

なまなざしで聴いていました。講師の方々の熱い思いが感じられ、働くことに関してのやりがいや、たいへ

んさを知ることができました。将来の職業選択の意識付けとなる、有意義な機会となりました。 

 

 

◇振り返りより◇ 
 私は今日職業人に学ぶ会では、保育士の仕事とコーヒーショップの経営をされている人の話を聞きました。一

部では私が昔お世話になった職業の保育士さんの仕事を聞きました。子どもと遊ぶ楽しさ、保育士さんが表では

あまり知られていない仕事をしていることを聞きました。二部ではコーヒーの魅力や経営することの大変さを知

りました。このお二方のお話を聞いて、どちらにも夢を見続けたり、夢が叶ったあとも努力、勉強をし続けなけ

ればならないということを学びました。このことを聞いて、やっぱりそこまで努力をするのにも好きな職業につ

くことが大切だと思うので、これから自分のつきたい職業を見つけたいです。   （６組田原 彩桜）  

 

私は職業人に学ぶ会で職業を選んだり、職業を続けていく上で大切なことが２つ分かりました。１つ目は職業

を選ぶときにはいろいろなことに挑戦することが大切だということです。話を聞いた２人の講師の方は子どもの

頃から今の仕事を目指していたのではなく、いろんなことを経験していくことで今の仕事に出会ったと聞いたの

で、私もいろんなことに挑戦したいと思いました。２つ目はその職業を好きになることで続けることができると

いうことです。たくさんの職業には苦労する部分があるけど、その分楽しさややりがいがあると分かったので、

私が職業についたときに、その職業のやりがいを忘れずに頑張りたいです。    （３組笠原 陽奈子） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 いつもは絶対に聞けない、林業と教育委員会のことをたくさん知れたので良かったです。１２月から取り組ん

でいる｢職業について｣を自分で調べるよりも直接職業人から学ぶことができたし、メモもとれて自分たちへのア

ドバイスもいってくれてとてもいい機会になったと思います。これから自分の進路を考えないといけなくなる年

代になるから、砂山さんと室さんの話も生かして、自分の進路をよく考え、いい人生にしていきたいと思いまし

た。                                     （５組北村 菜月） 
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僕は一番印象に残ったのは、第二部の織田真由子さんの話です。家族に看護士がいて、家族にインタビューを

したときと少し似ているような事だったけど、２回聞くことができてとても良かったと思います。その中でも家

族には聞けなかった事を聞けて新しい事などを知れて、仕事でのつらさや楽しさ、やりがいを細かく知れて良か

ったと思いました。また、仕事をするときに大切なことで、｢信頼関係｣や第一部での辻尾さんから｢当たり前の

ことを当たり前にする、一つの結果にとらわれない。｣などを言ってくれたり、｢自分の発した言葉などに責任を

もつ｣、などのこれから自分でもできそうなアドバイスを言ってくれて、これからの学校生活で意識していこう

と思います。今回の話を聞いて、自分の将来に向けて色々選んでいけるような気がします。この話の中での言葉

を大切にしていこうと思います。                        （１組紅谷 空来） 

 

 ５限の看護士さんのお話では、織田さんの｢患者さんにお世話させても

らっている。｣｢患者さんがいるから私たちが学べる。｣という言葉を聞い

て、お世話をしないといけなくて、仕事もハードで間違いなく大変だろ

うに、自分は学ばせてもらっているという考えを持っているのがとても

すごいと思いました。僕も普段から｢してあげてる｣ではなくて｢させても

らってる｣と思おうと思いました。６限の保育士の話では、奥谷さんの子

どもたちがやっていた話を聞いて、子どもが自分で新たなことを発見す

る力を目の当たりにできるのはとても貴重だと思ったし、自分で考える

というのは中学生でも大事だと思うので、自分でいろいろ考えながら生

活していこうと思いました。自分はまだ進路の目標が明確じゃないから、

そこをはっきりさせたいです。 

（４組尾山 紬喜） 

 今まで色んな事で将来の夢などを考えた時に、自分はあまり正確にやり

たいことがなくて曖昧だったけど、今日職業人に学ぶ会で、別所さんと辻

尾さんのお話を聞いて、少しだけ自分の続けてみたい・やってみたいこと

を見つけてみようと思いました。別所さんはとにかく自分の目標に向かっ

て何かを続けることが大事だ、辻尾さんは小さな目標をつみ重ねていくこ

とが大事だということをお話の中で聞かせてもらったので、自分の将来の

ためにもこれから色々なことに挑戦しようと思いました。 

            （２組中江 麻佑那） 

＊プレ入試 校長賞＊ おめでとうございます！ 

 

1 組 2 組 3 組 4 組 5 組 6 組 

峯田 侑奈 

山岸 聖七 

西出 彩乃 

谷内ひかり 

山越 陽貴 

渡辺 朋希 

尾山 紬喜 

舛田 泰基 

市川夏奈子 

楫野 琢磨 

鍵 栄希 

水落 理菜 
 ＊次は４月進級テストです。復習して臨みましょう。 

大和屋 別所様 県立総合専門学校 織田様 

ツエーゲン金沢 辻尾様 

金石保育所 奥谷様 


